

2025 国際教養科 NEWS 8月

新規採用 ALT に長野の魅力をプレゼン(8/22)

新たに長野県の各学校に赴任した ALT の先生の研修会が長野県庁で行われ、本校 1 年の国際教養科生徒が参加しました。1 学期の DD の授業で準備した信州学のプレゼンテーションをペアで行い、ALT の先生方に長野の文化や名産品、観光地、自慢できるところなどを英語で伝えました。西校の生徒が参加したのは 15 時半から 17 時でしたが、ALT の先生方は朝から様々な研修を行っており、さぞかし疲れているだろうと心配していましたが、「西校の生徒との時間が一番楽しかった」「長野のことを知ることが出来て本当に勉強になった」「英語がとても上手」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。さらにプレゼンの後にはたくさんの質問をしていただきました。これだけたくさんの ALT と話す機会は滅多にないので、西校生にとっても大変貴重な経験となりました。



自然豊かな信濃町の美しさを
写真を見せながらアピール



手前) 野沢温泉の魅力を熱弁
奥) 長野のおやつ“牛乳パン”を紹介



長野県産の様々なりん
ごの特徴を説明

